

KANTOOR
Bantjenj
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
4 4 4
BANDOENG

Directeur: **ALI RATMAN**
Hoofdred: **BAKRIE SOERAATMADJA**
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. **BERITA PRIANGAN** - Ditietak oleh Drukkerij **ECONOMY**

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Bekabaran

Djoedi poenja sebab

Dalam satoe perdidjoedian dikam poeng Bali Gang XIV Djakarta beloem lama ini telah terdjadi satoe perkelahian antara Daih dan lainnja. Adapun moela moelanjna ini perkelahian ialah dari main djoedi. Dari ini pergoeletan maka Daih mendjadi kalap kemoedian ia mer tjebet goloknja dan teroes menuk pada lawanja hingga jang terseboat helakangka ini menda pat loeka jang agak berat djoega. Oleh karena itoe maka si korban haroes dirawat di roemah sakit sedangkan Daih ini haroes mem bikin perhitoengnja dengan politie.

Maoe gratis

schirnja haroes dibajar de ngan kakinja.

Beloem lama ini ke CBZ. Dis karta dibawa seseorang jang kakinja telah tergilas oleh kereta api. Menoeroet pendengaran orang jang mendapat loeka itoe telah melontjat kepada salah satoe trein jang mencedjoe ke Tanggerang. Sedangkan itoe trein soedah ber djalan.

Boleh djadi orang ini hendak pergi ke Tanggerang dengan per tjoema sadja.

Regent Koeningan akan pensioen

Toean R.A.A. Ehammad Ach mad boepati di Koeningan atas permintaannja sendiri akan mele takkan djabatannja dengan pensioen.

Boeat semeutara R.A.A. Mohamad Ahmad itoe akan tinggali di Betawi, tetapi menoeroet kabar H.P. beliau ada bermaksoed oentoek pagi ke negeri Belanda melaloei Mekkah dan Cairo.

Kagentingan di Bârat djadi kesoelitan di Timoer

Sebagaimana pembatja telah me ogetahoei bahwa antara Djerman dengan Roeslan telah memboeat perdidjoedian tidak akan seroag menjerang. Padahal lebih doeloe Inggris dan Perantjia jang ingin memboeat perhoeboengan militair dengan Roeslan itoe.

Djika maksoed Inggris dan Perantjia jang terseboat tadi, bisa tertjapai, maka adalah menga doeng arti, negeri Djerman akan dapat terkoeroeng oleh ketiga negeri besar itoe.

Oentoeng bagi Djerman, karena maksoed pihak lawanja itoe tidak tertjapai.

Berbareng dengan terbitnja pekabaran tentang perhoeboengan persahabatan antara Djerman dengan Roeslan itoe, maka ramailah dibitjerakan orang tentang persiap an sendjata perang di berbagai bagian negeri di Eropa itoe. Bahkan Nederland sendiri jang selaloe bersikap netraal dari segala perselisihan di Eropa itoe, merasa perloe memperlengkap dan memperkoeat kae segala perdjagaan dibatas batas tanah keradjaan Nederland.

Dengan ini boleh kita katakan bahwa peperangan di Eropa ampir berkebar. Djika api peperangan Europa itoe berkobar disinilah kita akan meliat bagaimana nasibnja Polen nanti.

Kegentingan di Barat jang sangat hebat itoe tidak boleh tidak akan mendjadikan kesoelitan jang besar boeat di Timoer.

Pada waktoe jang ahir ahir ini memang kita sering mendeagar dari hal kegentingan Roeslan de

ngan Japan teroetama sekali karena batas-batas negeri kepessoajan Roeslan dengan Tiongkok, dengan Mantjoekwo dan lain-lain daerah jang ada dibawah kekoelasan Japan.

Bermoela orang meramalkan bahwa sangat boleh djadi akan tim boel peperangan antara Roeslan dengan Japan, seperti pada djaman 35 tahoen jang telah lampau Roeslan dengan Japan itoe, ada moesoeah jang hebat sekali.

Tapi djika kita perhatikan, per sabatan antara Djerman dengan Roeslan jang terseboat diatas itoe tidak boleh djadi perselisihan Japan dengan Roeslan itoe dilan djoetkan, karena Japan itoe adalah sahabatnja Djerman jang paling karib. Itoepoen djika Japan masih ingin menghargai persahabatannja dengan Djerman.

Andai kata perselisihan Roeslan dengan Japan itoe bisa dipadamkan, oleh karena desekannja Djer man, bagi Japan boekaa satoe kerogian, tapi adalah satoe kesempatan jang baik, boeat menoeroes kan maksoednja di Tiongkok, tidak mendapat ganggoean lagi dari pihak Roeslan.

Djika ramalan ini besar, djadi hanya tinggal Inggris sadja jang memberikan bantoeannja kepada Tiongkok itoe. Tapi karena maksoednja Inggris memboeat perhoeboengan dengan Roeslan itoe telah mendjadi gagal, terpaksa Inggris haroes menghadapi soe'al jang soelit di djoega, baik di Eropa maoe poon di Asia.

Di Eropa, Inggris itoe akan menghapi soe'al jang soelit atas tidakannja Djerman dan Italie. Sedang di Asia haroes menghada pi Japan.

Japan haroes menghadapi doea lawan, jaitoe Tiongkok dan Inggris, tapi roepanja memang Japan telah mengetahoei lebih doeloe hal ini, maka dari itoelah sedikit ke sedikit Japan di Tiongkok berdjaja oepaja mendirikan pemerintahan baroe, jang terdiri dari pada bangsa Tiongkok sendiri dengan penih kan Japan.

Djika pemerintahan baroe di Tiongkok itoe telah berdiri dengan tegak, artinja telah ada doea badan pemerintahan, jang dikepalai oleh Chiang Kai Shek di satoe pihak dan jang berbae Japan di lain pihak.

Does badan pemerintahan di Tiongkok ini, jaitoe pemerintahan jang aseli dan pemerintahan jang baroe tidak boleh tidak haroes me nimboelkan perdidjoedian jang hebat, kembali kepada perang soedara lagi.

Alg Zaken Soerakarta

Tempo bari pada tanggal 4 ini boelan seorang penoelis dalam in soerat kabar menjatakan keheranan oepa peratoeran A.Z Soerakarta terhadap pada pegawainja, Menoeroet kebiasaan djika so

Dengan djalan inilab, pihak Japan akan lebih leloesa menghadapi Inggris. Adapun boeat meng hadapi Tiongkok lama, toeh soedah dapat bantoean dari Tiongkok baroe. Itoepoen djika Tiongkok baroe soedah dapat diandelkan.

Meski bagaimanapun djoega dengan kedjadian jang kita katakan diatas itoe, segala kepentingan Inggris di Asia atau lebih banjak dapat ganggoean, djika dibanding kan dengan sebeloemnja Djerman bersahabat dengan Roeslan atau pada sebeloemnja Japan mendirikan pemerintahan Tiongkok baroe, jang terdiri dari pada bangsa Tiongkok sendiri itoe.

Pihak Inggris djoega, roepanja soedah dapat meramalkan lebih doeloe, bahwa segala kepentingannja di Asia ini akan dapat banjak gang goean dari pihak Japan. Maka oleh karena itoelah, Inggris dengan ter gesa gesa memperkoeat balatentara njang dengan sekalian sendjatanja jang ditempatkan di Singaporea.

Vlootbasis Inggris ditempatkan di Singaporea, sedang Vlootbasis Japan ada di tempatkan di Taiwan jang telaknja berhadap badapan satoe sama lain, diantara Zuid Chinesehe Zee. Moengkin sekali perang Inggris-Japan itoe akan terdjadi dilaoetan jang terseboat itoe, didekat pantai Srawak, daerah kepoeonjaan Inggris di pulau Borneo.

Pertanggoengau Inggris dan Perantis dalam hal kegentingan doenja sekarang ini, adalah samang kin lama mendjadi samaugkin berat. Sedang pertanggoengau Djer man, Italie dan Japan samangkin lama ada mendjadi samaugkin ringan.

Galagat ada menoendjoekkan ke pada kita, bahwa berkobarnja api peperangan di Europa itoe, roepanja tidak moedah ditoeoep, oentoeng dan malang tergantoeang ke pada nasib.

Asia masi selaloe dalam teka teki, karena masi tergantoeang kepada Inggris. Apakah Inggris akan membiarkan sadja segala kepeati ngannja di Tiongkok diganggoe oleh Japan, atau akan mengambil sikap kekerasan, kita beloem tahoe.

Boleh djadi Inggris selaloe mendjadi apa jang akan terdjadi lebih djaoeh di Eropa. Tapi djika Inggris hanya mengingat kedoedoe kan oepa di Eropa sadja, apa jang ter djadi di Asia tidak begitoe diper doelikan, oempamanja, ada berarti memberikan keleloasaan kepada Japan.

Bagaimanakah nasib Asia jang akan datang?
B.S.

rang pegawai (Loerah) jang sakit sampai 6 boelan lamanja teroes dilepas sadja.

Tapi eda seorang Loerah jang kena perkara dan selama perkara itoe di schort dari pekerdjaannja tapi tempo sebagai jang terseboat

Bandrek Bandoeng

Djangan tergangguoe.

Saboean lagi, P.P.D.P. moe bikin kongres di Bandoeng. Ja, toekang bandrek djoega tahoe, anggo ta P.P.D.P. di ini kota kaga banjak.

Betoe apa engga? Mengoeroes kongres kaga gampang, sebab misti ada jang menga toer penerimaan tamoe, mengatoer tempat nginep, mengatoer perdjamosan, mengatoer pengemoeman, mengatoer excursie, mengatoer atraksi, mengatoer pertandingan, mengatoer verslag en banjak lagi matjem matjemnja.

Betoe apa engga? Kaloe itoe semoea kaga beres, ah toekang bandrek djoega djadi ikoet maloe sedikit, sebab nama Bandoeng dibawa bawa. Padahal keberasan Bandoeng ini ada djadi pengharepan semoea kongressisten.

Betoe apa engga? Soedah boleh diramalkan, nanti jang keberdja itoe tjoema tenaga tenaga moeda sadja, sebab tenaga toea soedah kepejahan kaloe dipaksa memikoel pekerdjaan jang berat. Tapi tenaga moeda di Peksoeman Bandoeng itoe kaga banjak, djadi terpaksa kasi dateng dari distrik distrik.

Repotnja soedah bisa dibajang ken dari sekarang, kaga tahoe apa nanti djadinja.

Tjoema jang toekang bandrek maoe pesan dari sekarang, kendati bagaimana repotnja oeroesan kongres, djangan mengganguoe kepar loean jang biasa berlakoe.

Lebih lagi djangan tergangguoe keperluanannja orang jang hendak kawin, oepaja djangan ada kedjan pegawai kantoer perkawinan disoeseli sebab kaga ada dikantornja.

Itoelah pesenan toekang bandrek. Betoe apa engga?
Toekang bandrek

dijas itoe soedah liwat. Dari perkarannja dibebaskan dan kemoedian diterima kembali bekerdja sebagai doeloe.

Itoelah jang djadi keheranan orang jang sakit dan lamanja ehor sing.

Ini hari kita terima soerat Kantor Kapatihan Soerakarta afd. C. 1/4-II tanggal 22 Augustus 1939 No 8/2 jang menjatakan bahwa benar ada seorang Loerah jang di schort karena tersangkoet perkara pembikinan oeanng (palsoe dan kemoedian perkarannja dibebaskan karena tidak njata salahnja.

Penjelidikan lebih djaoeh bahwa perkara jang mengaani diri Loerah itoe hanya pituah semata mata.

Berdasar atas oendang-oendang tanggal 1 Mei 1893 No 64 moeka Loerah terseboat itoe diterima bekerdja kembali. Demikianlah.

Reboetan boedel di Bogor

Pada H.P. dikabarkan bahwa pada tg 19 Augustus 1939 di Bogor istimewa dalam kalangan Tiongkok telah timboel kegamparan berhoeboeng dengan penahanas atas dirinja baba Eaong alias Th 8, E. Itoe penahanan dilakoekan se bab atau dakwaanja familijnja jg katanja baba Eaong manggalap kan warisannja ajahnja jang soedah meninggal hingga f 22000,— djoemblichnja.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangkan sakitnja dengan tietep!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Lekas baik misti pake Obat

Yi Kho Poo Toedjar

Jap Ikan Mas

HARGA **f 0.12½**

OBAT ANAK KETJIL
DAPEY SAKIT PANAS

HOOFDEPOT
TOKO OBAT
TAY AN HOO

TANAH LAPANG 10
TEL. 1620 BAT.

Siapa Soean soedah pernah beli Obat anak ketjil yang mendapat sakit panas? inilah woodjoedja dan haragjanja tida mahal Soean dengan Soenja dengan sedih hati bigepon itoe anak sakit baroe atawa lama ditanggong kasi makan mi Yi Kho Poo dengan lekao ditalew tempo 15 menit lantaz ifang panasnya malah itoe anak dapat lenaga baroe, makan diadi nasooe, dan baday lipa amook, mungilangken ajak (ban) soenggoch adialeh Obat itoe? lantoe orang lojaya bagoi soenang hata hata angkwa bisa semboek kembang, kalok bat anak itoe dapet sakit enteng makan i sampo 3 botol kalok sakinya berat makan i sampo 6 botol di tanggong baik, maka dyanan toenggoe itoe anak dapet sakit hano, porloe sedia banjak ditalew roemah, mi Obat itoe dijadi soerah boleki sumpo lama, asal dyanan calah kalok beli Obat Yi Kho Poo misti ada hapija Ikan Mas, jang soeda ba njak poedjan dan koroehor di antero mana? Olopi.

Hoofdepot: TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Glodog No. 10

TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjong Pandan: Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taii Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tiong Tong—malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga- Tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie.—le Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombang: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloesnggoeng: Tay Seng Hoo. Pa- lembang: Tjan Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bis.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui- tenzorg: Eng Hok An. Serang Poes Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Teng—Madjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewanzi; Ban An Jok Pang—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjikarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem Tong Tan Yok Pong

Pasar beras di Betawi

- Krawang, iranco wagon
- Krawanglijn per 100 kg
- Beras petjah koelit tjere
- Jun. lev. ditawarkan f 6.64
- idem
- Ang./Sept./Oct. equally
- beras Huller boesle K B B
- ditawarkan f 7.04½
- beras petja Tjere
- I.T.L. lev Jan.
- Jun. Jul. f 6.72
- beras Lolosan Srogel IS
- L lev Jan, di
- tawarkan f 6.80
- Slawi, fob Praes Tegal.
- beras Slijp boesle OTB
- ev Juli Aug. ditawarkan f 6.96
- Tjiandjoer, fr wagon
- Tjiandjoer
- beras Masin S P A
- Ven Foeng lev. Juli
- ditawarkan f 8.40
- beras Machine S L R
- Ven Foeng lev Juli
- ditawarkan f 8.—
- Boemiajoe, fr wagon
- Boemiajoe.
- Slijp boesle H Juni
- ev ditawarkan f 7.28½
- Slijp boesle H Juli
- lev ditawarkan f 8.09½
- Indramajoe, fob Cheri-
- bon beras lolosan tjere
- (T.L. Jul Sp '39 ditawarkan f 6.31½).
- beras petja koelit tje
- ree OTK lev Juli Sept.
- f 7.12½
- beras Ketan slijp Juli '39 f 6.99
- Harga beras dari soedagar2
- ketjil di Batawi
- per 100 Kg
- Hutan Java f 8.25
- Slijp boesle Krawang f 8.50
- Kleser boesle Krawang bb. f 7.—
- lebar Machine Tjiandjoer
- S P A f 9.50

Pasar Batawi

- Goela pasir: per kareeng dari
- 102 kg trima di goedang pendjoe
- ii f 11,20
- Tepoeng trigoe: tjap Kodok
- 1.90, Koeda merah dan Boeroeng
- salong f 1.80.
- Minjak klapa: per blik dari
- 14½ kg bruto f 1.75 sampo
- .77½
- Bawang merah; Tioliap No. 1
- f 14.25 sampo f.— No 2 f.—
- per 100 kg. dan Tjiontoa f 12,50
- Katjang tanah: kwaliteit bentan5
- f.— Bogor no 1— Cheribon
- f 9.50; sampai f 10.25 per 100 kg
- Emping blindjo: kwaliteit La
- ocean no 1 f 26,— no 2 f 22
- fjilegon no 1 f 24,50 no 2 f 19
- per 100 kg netto
- Kentang: per 100 kg f 6.50
- sampo f 7.50
- Copra: meliat kwaliteit da
- f 6.85 sampai f 7.—, per 100 kg
- London noteering toeroen; kwaliteit
- Straits 10/8/9 doll, per ton pen
- tjoesal.
- Katjang kedele: Gendja Tegal
- fob Tegal Juni f 5.91 nom f 6.07
- pendjoesal f.— per pic, mata
- tem Panaroekan fob Panaroekan
- f 5.26 nom mata item Djember
- fob Probolinggo f 5.84½ nom per
- 100 kg boesal lev dekat
- Tapioca meel: kwaliteit Medium
- boeat roepa roepa merk dari f 5,35
- sampai f 5.45 AA f 5.70 nom.
- per 100 kg
- Lada item Lampung: ek. Telek
- lev. Aug./Oct pembeli f 9.95
- pendjoesal f 10.—
- E. k. Batavia lev. Julif 10.20 nom
- per 100 kg London noteering-
- oak 35/16 d. p. lb. pendjoesal 11/16
- Lada posti Muntek: fob Pang
- kaliampang lev Aug./Juli f 18.60
- pembeli, f 18.75 pendj. per 100 kg
- London noteering 3 3/4 d. 6 per bl
- nom.
- Koffie Robusta Lampung. 15 pCt
- ek Telok levering Aug/Juli f 9.90
- pembeli, f 10.10 pendjoesal per
- 100 kg.
- Citeonella olie:
- A.-contant Aug/Juli ind her
- ready f 0.77 B contract f 0.78
- Kuret sedia Java Std Sheets
- dari 29¾ Java Std Crepe 32
- pembeli per ½ kg.
- Damar; A E Fontianak
- Soematra f 27.25
- per 100 Kg bruto. 25.25
- o—



NIROM

- Archipelzender PMH 45 Mr.
- Saptoe 26 Augustus
- Bandoeng II 192 Batavia II 190
- PMH 45
- 5— sore Krontjong Orkest
- 6 30 . Lagoe lagoe Soenda
- 7— malam Studio Orkest
- 7 40 . Berita Pers
- 8 — . Tanda waktoe
- 8 01 . Sri Moeljo Koentjoro
- 1 — . Toestoep
- o—
- Ahad 27 Augustus
- Bandoeng II 129 dan III 50
- Batavia II 190
- 7 30 pagi Sembahjang Geredja
- 8 45 . Gamelan degoeng
- 9 — . Wilhelms
- 9 02 . Lagoe Krontjong
- 2 30 . Lagoe2 Tionghoa modern
- 10 — . Gamelan soenda
- 12— siang Tanda waktoe
- 12 03 . Gamelan Soenda
- 12 30 . Studio Orkest
- 1 30 . berita pers ig terpenting
- 1 40 . Studio Orkest
- 2 20 . Oelangan berita pers
- 2 30 . Toestoep
- Bandoeng II 193 Batavia II 190
- PMH 45
- 5 — sore Mans — Soeka
- 6 — . Kepandoean
- 6 45 . Lagoe lagoe krontjong
- 7 — malam Orkest Gamboes
- 7 40 . berita pers (Batavia)
- 8 — . Tanda waktoe
- 8 01 . Orkest Gamboes
- 9 — . Pantoen Soenda
- 11 — . Toestoep
- o—
- PMN 29
- 10— malam Pantoen Soenda
- 11 — . Mans—Soeka
- 12 — . Toestoep
- o—
- Senen 28 Augustus
- Bandoeng II 192 dan III 50
- Batavia II 190
- 6 — pagi Lagoe Gamelan Djawa
- 6 30 . Lagoe Krontjong
- 7 — . Tanda waktoe
- 7 01 . Lagoe Melajoe Singapore
- 7 30 . Toestoep
- Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
- 12— siang Tanda waktoe
- 12 03 . gambang kromong orkest
- 1 30 . Berita pers ig terpenting
- 1 40 . gambang kromong orkest
- 2 20 . Berita pers (selangan)
- 2 30 . Toestoep
- Bandoeng II 192 Batavia II 190
- PMH 45
- 5 — sore Hawsian Swingers
- 6 30 . Kitab Indjil
- 7 — malam Lagoe lagoe Menado
- 7 15 . Loedroek Soerabaja
- 7 40 . berita pers (batavia)
- 8 — . Tanda waktoe
- 8 01 . Studio Orkest
- 9 — . Orkest Katjapi
- 11 — . Toestoep
- o—
- PMN 29
- 10— malam Orkest Katjapi
- 11 — . Orkest Melajoe
- 12 — . Toestoep
- o—

Batavia II 190

- 12— siang Tanda waktoe
- 12 03 . Gending2 Djawa
- 12 50 . Boenga Rampai
- 1 30 . Berita pers
- 1 40 . Lagoe Arab modern
- 2 — . Krontjong dan stamboel
- 2 20 . Oelangan berita pers
- 2 30 . Toestoep
- Bandoeng II 193 M Batavia II 190 M
- PMH 45 M.
- 5 — sore Orkest Tjempoeng
- 6 30 . Lagoe lagoe Hindustan
- 7 — malam Pemandangan oemoem
- 7 20 . Lagoe gamelan djawa
- 7 40 . Berita Pers
- 8 — . Shiong Tih Hui
- 8 40 . TJIORO
- 9 — . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 9 30 . Studio Orkest
- 11 — . Toestoep
- o—
- PMN 29
- 10— malam Studio Orkest
- 11 — . Penghiber Hati
- 12 — . Toestoep
- o—
- Selasa 29 Augustus
- Bandoeng II 192 dan III 50
- Batavia II 190
- 6 — pagi Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 6 30 . Lagoe gamelan soenda
- 7 — . Tanda waktoe
- 7 01 . Boenga rampai
- 7 30 . Toestoep
- Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
- 12— siang Tanda waktoe
- 12 03 . gambang kromong orkest
- 1 30 . Berita pers ig terpenting
- 1 40 . gambang kromong orkest
- 2 20 . Berita pers (selangan)
- 2 30 . Toestoep
- Bandoeng II 192 Batavia II 190
- PMH 45
- 5 — sore Hawsian Swingers
- 6 30 . Kitab Indjil
- 7 — malam Lagoe lagoe Menado
- 7 15 . Loedroek Soerabaja
- 7 40 . berita pers (batavia)
- 8 — . Tanda waktoe
- 8 01 . Studio Orkest
- 9 — . Orkest Katjapi
- 11 — . Toestoep
- o—
- PMN 29
- 10— malam Orkest Katjapi
- 11 — . Orkest Melajoe
- 12 — . Toestoep
- o—

SOERABAIA

- Golflengte 68 M. dan 129M.
- Saptoe 26 Augustus
- Djokja II 128, Semarang II 197
- Soerabaja II 61 dan IV 129,
- Solo II 120
- 5 — sore Taman poetra
- 5 50 . Gending2 djawa tengah
- 6 — . Yang Khiein Orkest
- 7 — malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita pers
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Yang Khiein Orkest
- 8 01 . Sri Moeljo Koentjoro
- 1 — . Toestoep
- o—
- Ahad 27 Augustus
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- Semarang II 197 M Djocja II
- 128 M Solo II 120 M
- 9 — pagi Orkest Hawsian
- 10 — . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- 10 30 . Kleuengan
- 11 — . Loedroek Soerabaia
- 1 — siang Kleuengan
- 2 30 . Toestoep
- Djokja II 128 M Semarang II 197 M
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- Solo II 120 M
- 5 — sore Z. hratoel Irsjad
- 5 45 . Soerat soerat Kepandoean
- 6 — . pemandangan kepandoean
- 7 — malam Tanda waktoe
- 7 01 . Pemandangan Oemoem
- 7 20 . Berita Pers
- 7 25 . Boenga Rampai
- 7 30 . Economie
- 8 — . Wajang Koelit
- 11 — . Toestoep
- o—
- Senen 28 Augustus
- Djokja II 128 Semarang II 197,
- Soerabaja II 61 dan IV 129
- Solo II 120
- 6 — pagi Lagoe Hindustan Urdu
- 6 20 . Krontjong dan stamboel
- 7 — . Tanda waktoe
- 7 01 . Lagoe Tionghoa Cinema
- 6 15 . Ambonesch fluitorkest
- 7 30 . Toestoep
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- 12— siang Tanda waktoe pemboe
- kaan
- 12 03 . Wajang orang Saritomo
- 12 30 . Lagoe Tionghoa Amoy
- 1 — . Gending2 djawa timoer
- 1 20 . Berita pers ig terpenting
- 1 30 . Gending2 Djawa Tengah
- 2 — . Krontjong dan stamboel
- 2 20 . Beri pers jang terpen
- ting (selangan)
- 2 30 . Toestoep

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- Semarang II 197 M Djocja II
- 128 M Solo II 120 M
- 5 — sore Taman poetra
- 5 50 . Strijkorkest belloni
- 6 — . Pat Iem Orkest
- 6 30 . Nabi Khong Tjoe
- 6 50 . Lagoe Tionghoa modern
- 7 — malam tanda waktoe
- 7 01 . Berita Pers
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Lagoe lagoe Bali
- 7 30 . Lezing
- 8 — . Radio Hoorepel
- 8 50 . Boenga Rampai
- 9 — . Tjeloempoeng Orkest
- 11 — . Toestoep
- o—
- Selasa 29 Augustus
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- Semarang II 111 M Djocja II
- 128 M Solo II 120 M,
- 6 — pagi Gender dan
- Tjlempoengan
- 7 — . Tanda waktoe
- 7 01 . Gender dan
- Tjlempoengat
- 7 30 . Toestoep
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- 12— siang Tanda waktoe
- 12 03 . Krontjong dan stamboel
- 12 30 . Lagoe lagoe Tjong Hwa
- shanghai
- 1 — . Boenga rampai
- 1 20 . berita pers ig penting
- 1 30 . Gamelan
- 2 — . Deans Grand Opera
- 2 20 . Berita pers (selangan)
- 2 30 . Toestoep
- Djokja II 128, Semarang II 197
- Soerabaja II 61 dan IV 129
- Solo II 120
- 5 — sore Orkest Krontjong
- 6 15 . SPORT
- 6 30 . Orkest Krontjong
- 7 — malam Tanda waktoe
- 7 01 . Berita pers
- 7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 . Lagoe Tionghoa peiping
- 7 30 . Pemandangan Oemoem
- 8 01 . Gending2 Djawa Tengah
- 8 30 . Harmonium Orkest
- 11 — . Tembang Motjopot
- 2 — . Toestoep

DRUK. ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel 444

Satoe satoeja kantor tjetak Indo

sia jang paling terkenal di kota

Bandoeng

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertolongan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpun itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operalle

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloesti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Toean berasa memindjamkan wang renten?
Toean berasa memindjam wang renten?

Bagaimana kedoesoekan Toean sebagai penglepas wang renten?
Bagaimana kedoesoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekasjah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia
Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.
Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.
Perloe diketahoei oleh pendoesoek Indonesia.
Disitoe dijatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Beroentoeng

Karena didalem roemah selamanya memake perabot dari:

Firma Hok Sing Hoa

GR POSTWEG OOST 134 A.B. TEL 1240 — BANDOENG.

Sebab barang-barang kwaliteit paling baik, sedang harga selamanya paling rendah dari laen-laen firma.

Seleen menjediaken roepa-roepa barang boeat keperluan roemah tangga seperti: Meubel, Ledikanten, Lontjong, Speda d.l.l. djoega ada menjediaken KRITIK model paling baroe harga moerah.

Bisa beli Contant atawa Huurkoop, pembajaran sangat ringan. Tjoba boektiken, tentoe memoeskakan.

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan. Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERIJ „ECONOMY“
BANDOENG.

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....
Adres.....
Moelai tt..... minta berlangganan
„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement banjaknja f.....
boeat.....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B.P. dagan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)
.....tt..... 1939
Tanda tangan:

Kepnda
Adm. Dagblad
BERITA— PRIANGAN
Bantjeuj 16¹. Bandoeng

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERRIKELD

ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. „FA HOENG“ 798
GR POSTWEG WEST 81—BANDOENG.

Pangaos barang tjitakan

100 Emplon ditjitak djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjitak sabelah	f 0,75
500 id.	f 2,—
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitak djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,—
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat dilcchoer sadajana ngango tinta hideung, oepami ngango sanes kleur, kedah nambih ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan ngango perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen.

DRUKKERIJ „ECONOMY“

— Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng —

TOKO „THIO“
Bantjeuj No. 15 Bandoeng

Selamanya sedie MEUBEL dan tempat tidoer roepa-roepa model. Dengan harga pantas moerah dan barang ditanggung bagoes.

Djoega terima pesenan dari roepa roepa model sekarang. Silakkan tjoba dateng periksa tanggoeng menjenangkan.

Hormat
Thio Hin Nga

GARATIS

Kepada sekalian abonner's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe centoeok Berita-Priangan atau 1 centoeok Sinar Paoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe aps sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoejan - Coope. ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur

444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:
DRUKKERIJ „ECONOMY“
ODEKERKHOEWEG 16 — BANDOENG

Hoendjoek bertaoe dengan hormat

Lantaran banjak sekali permintaan-permintaan langganan, maka dengan girang sekali ini heri kita bisa mewartakan, jang nanti pada tanggal 25 Agustus 1939, kita akan mem boeka Subagent di Kosambi 245 B.

Di sitoe toean toean dan njonja njonja bisa dapat beli Djediamoe boeat segala penjakit dalam boengkoesan maepoeso dalam flesch, dan dijadiaken tempat boeat minoes di Toko. Harep toean toean dan njonja njonja menda pet taoe, dan sebelonnja kita hatoerken ba njak trim kasih adanja.

Mengenggoe dengan hormat atas toean2 dan njonja2 ampoenja kedatengnja jang berharga.

Tabes dan hormat
Hoofdagent: Djamoer Industrie Poa Tiong Kwan
Liem Tik Swie — Tjibadackweg 74C Bandoeng

DJAMOER OBAT KOEWAT

SOERAT BAROE
TJIBADACKWEG 74C
FABRIEK DJAMOER
FOR TUBESWARAN - WONOGIRI

PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

V O R L

Golftl. 85.96 Meter
Saptoe 26 Augustus
9 — sore Lagoe Krontjong
5 30 — Lagoe Soenda
6 — Berita s. k. (Soenda)
6 15 — Lagoe Hawaiiian
6 30 — Berhenti
7 — malam Lagoe Ambon
7 15 — Berita s. k. [Indonesia]
7 30 — Lagoe Djawa
8 — Lagoe Soenda
8 30 — Wajang Golek
6 — pagi Toetoeop

—o—
Ahad 27 Augustus
8 30 pagi Siteran
2 — siang Toetoeop
5 — sore Lagoe Krontjong
5 30 — Lagoe Djawa
6 — Lagoe Soenda
6 30 — Pauze
7 — malam Lagoe Hawaiiian
7 30 — Pemandangan loear negeri
8 — Lagoe Ambon
8 30 — Hawaiiian Orkest
10 — Toetoeop

—o—
Senen 28 Augustus
5 — sore Lagoe Djawa
5 30 — Lagoe Krontjong
6 — Berita s. k. Soenda
6 15 — Lagoe Hawaiiian
6 30 — Pauze
7 — malam Lagoe Gamb. Kromong
7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
7 30 — Lagoe Soenda
8 30 — Lagoe Gamb. Kromong
9 — Lagoe Manasoeoka.
0 — Toetoeop

—o—
Selasa 29 Augustus
5 — sore Lagoe Hawaiiian
5 30 — Lagoe Soenda
6 — Berita s. k. Soenda
6 15 — Lagoe Melajoe
6 30 — Toetoeop
7 — malam Lagoe Krontjong
7 15 — Berita s. k. Indonesia
7 30 — Lagoe Djawa
8 — Membalas soerat soerat
8 15 — Lagoe Gamb. Kromong
8 30 — Lagoe Soenda
9 — Lagoe Krontjong
9 30 — Lagoe barat dan Ambon
0 — Toetoeop

VORO BATAVIA

Golflengte 105.26 M
Saptoe 25 Augustus
5 — sore Lagoe Melajoe Seberang
5 30 — Lagoe Hindustan
6 — Lagoe Soenda
6 30 — Berita s. k. Harian
7 — malam Lagoe Gamboes
7 30 — Lagoe Hindustan
8 — Lagoe Leloetjon
8 30 — Lagoe Krontjong dan stamboel
9 — Krontjong Orkest
12 — Berhenti

—o—
Minggue 7 Augustus
9 — pagi Dalam taman anak anak
10 — Lagoe Soenda
11 — siang Ketoprak
2 — Berhenti
5 — sore Lagoe Arab
5 30 — Lagoe Djawa
6 — Lagoe Hawaiiian
6 30 — Lagoe Melajoe Seberang
7 — malam Lagoe Arab
7 15 — Pemandangan loear negeri
7 35 — Wawatjan Soenda
8 35 — Gamboes Orkest
11 — Berhenti

—o—
Senen 28 Augustus
7 — pagi Lagoe Djawa
8 — Lagoe Ambon
8 30 — Berhenti
12 — siang Lagoe Tiong Hwa
12 30 — Lagoe Krontjong dan stamboel
1 — Lagoe Hawaiiian
1 30 — Lagoe Arab
2 — Berhenti
5 — sore Lagoe Gamb Kromong
5 30 — Lagoe Gamboes
6 — Lagoe Melajoe Seberang
6 30 — Berita s. k. Harian
7 — malam Pendjawan soerat soerat
7 40 — Lagoe Belloni
8 — Ketjapi Orkest
11 — Berhenti

Toean soedah kirim postwis sel pada Admins Ber Pr